

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**COLONIA AGRÍCOLA ORIENTAL**

# Trágico deceso tras el festejo de Año Nuevo

**Muere hombre al caer desde el segundo nivel de su casa; gritos de la familia despiertan a desvelados vecinos de Oriente 254A**

ARIANNA ALFARO

Las causas por las que un hombre cayó del segundo nivel de su casa y perdió la vida en la alcaldía Iztacalco, la mañana de este lunes 1 de enero, todavía son objeto de investigación para las autoridades.

Luego de celebrar el Año Nuevo la madrugada de este lunes, se convirtió en el velorio de Alfonso, quien cayó desde una ventana en el segundo piso de su casa, ubicada en la colonia Agrícola Oriental, pasadas las 10:00 horas.

El golpe de la caída del hombre de alrededor de 55 años de edad, así como los gritos de la familia, provocaron que los desvelados vecinos salieran de sus domicilios para atesriguar los hechos, de los que se saben poco hasta el momento.

Los testigos refieren que los servicios de emergencia llegaron luego de que Alfonso agonizara por casi una hora, por lo que ya no contaba con signos vitales y dejaron el cuerpo en el sitio bajo custodia de los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

El hombre quedó al ras de la banquetta y la calle, a unos pasos de la entrada de su casa en Oriente 254A, donde los uniformados capitalinos delimitaron el perímetro, previo a la llegada de los peritos.

La noticia del trágico deceso corrió rápidamente entre las calles de la colonia, por lo que decenas de curiosos se acercaron para verificar los hechos que embarcan a la familia y, desconsolados, comenzaron a llegar con veladoras que colocaron alrededor del cadáver.

Difieren versiones entre los conocidos, mientras algunos aseguran que se trató de una riña que derivó en tragedia, otros dicen que, luego de la fiesta y de consumir alcohol, se arrojó por la ventana, sin conocer las causas.

Los peritos y agentes del Ministerio Público también acudieron a la ubicación señalada para recabar información sobre lo ocurrido, por lo que realizaron entrevistas, ubicaron las cámaras de videovigilancia cercanas al inmueble y recabaron los indicios, con los que abrieron la carpeta de investigación a fin de conocer las causas de la muerte.

**Difieren versiones** entre los conocidos, mientras algunos aseguran que se trató de una riña que derivó en tragedia, otros dicen que, luego de la fiesta y de consumir alcohol, se arrojó por la ventana



Peritos y agentes del MP recabaron los indicios por la muerte del hombre la mañana de este lunes 1 de enero /JAIME LLERA



**COLONIA SANTA MARÍA LA RIBERA**

# Es Johan el rafagueado

Al parecer formaba parte del grupo criminal La Unión Tepito y trabajaba para Paco Verrugas, líder de esa organización delictiva

**KARLA RIVAS**

**E**l hombre acribillado de más de diez balazos en calles de la colonia Santa María La Ribera fue identificado como Johan Pérez y, de acuerdo a las investigaciones formaba parte del grupo criminal La Unión Tepito y trabajaba para Paco Verrugas, líder de esa organización delictiva.

Las primeras investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, señalan que el ahora occiso fue levantado por sujetos armados en motocicleta y tras balearlo, lo abandonaron agonizante en las calles Nogal y la Primera Cerrada de Nogal, donde junto a él, le dejaron un mensaje intimidatorio firmado por El Chile Vengador.

Johan que habitaba en una viviendas de la calle de Plomeros fue despojado de su libertad el pasado miércoles y pasada la medianoche fue rafagueado.

Él no pudo escapar de las balas del vengador y cayó justo en la esquina de la calles a un costado de la banqueta entre un vehículo color blanco y dos postes.

Los atacantes tras dejarlo agonizante colocaron a centímetros de él, una cartulina

blanca con un mensaje amenazante escrito con plumón azul que decía "esto le va a pasar a tod@s los que anden extorcionando en Santa María y col. aledañas y sobre todo a los que andan vendiendo sin permiso putos Atte: El Chile Vengador" para después escapar del sitio a toda velocidad.

Habitantes de la colonia que escucharon las detonaciones y la moto alejarse de inmediato llamaron al 911 para dar aviso.

Una movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector Balbuena llegó al punto donde hallaron al sujeto de pantalón de mezclilla, tenis blancos y chamarra, tendido en la calle sobre un charco de sangre, por lo que solicitaron apoyo médico.

Aun cuando paramédicos de una ambulancia privada le brindaron los servicios pre-hospitalarios, falleció mientras estaba siendo trasladado al Hospital General Balbuena.

Aunque ya se conoce la identidad del occiso hasta el momento se desconoce la identidad de los homicidas por lo que continúan las investigaciones correspondientes.





**Fue levantado** por sujetos armados en moto y tras balearlo, lo abandonaron agonizante con mensaje intimidatorio de El Chile Vengador /CORTESÍA



**PAREJA DA EL AZOTÓN**

La mañana de ayer una pareja de motociclistas resultaron lesionados al derrapar su vehículo cuando circulaban por los carriles laterales de la Calzada General Ignacio Zaragoza a la altura de la Estación Canal de San Juan de la línea A del Metro, en la alcaldía Iztacalco.



**EN INMEDIACIONES DE INDIOS VERDES**

# Quedó tieso en el tronco

El hombre, de unos 50 años, habría muerto por las bajas temperatura de la temporada

**SERGIO TREJO**

Un hombre en situación de calle ya no logró llegar con vida al año 2024.

Alrededor de las 15:00 horas del pasado domingo 31 de diciembre, peatones que pasaban por el Parque del Mestizaje, en la colonia Santa Isabel Tola, en la Gustavo A. Madero, se percataron que el sujeto, de unos 50 años, se encontraba inmóvil recargado en el tronco de un árbol.

De inmediato avisaron del hallazgo a los policías del sector Quiroga, quienes realizaban sus rondines de seguridad y vigilancia en las inmediaciones del Centro de Transferencia Modal (Cetram) Indios Verdes.

Paramédicos que habían sido solicitados por los uniformados confirmaron que el hombre había fallecido, probablemente por un cuadro de hipotermia ya que no contaba con ropa abrigadora que lo cubriera de las bajas temperatura del lugar.

Peritos de la Fiscalía capitalina arribaron al lugar para llevarse el cuerpo al anfiteatro, por desgracia parece que terminará en la fosa común.

**EL DATO**

**TRISTE FINAL**

Las personas que integran las poblaciones callejeras de la Ciudad de México sufren el abandono social, violencia y discriminación.



# SIN BRINDIS

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.**- Un hombre falleció por causas naturales en la Colonia Tierra Nueva, en la Alcaldía Azcapotzalco.

Según reportes de las autoridades, el individuo tenía una edad aproximada de entre 60 y 65 años, y no fue identificado en el lugar.

Las primera hipótesis indican que, la noche del domingo, se desvaneció mientras caminaba por Avenida El Rosario.

Alrededor de las 20:30 horas, otras personas que pasaban por el lugar observaron al peatón tendido frente a un domicilio, a la altura del cruce con Calle Tierra Negra.

Enseguida pidieron ayuda a los servicios de emergencia y los primeros en llegar fueron policías preventivos del Sector Hormiga, quienes verificaron que el hombre no reaccionaba.

Minutos después se sumaron paramédicos, pero sólo confirmaron que había fallecido.

Los socorristas descartaron que hubiera sido agredido, pues no presentaba signos de violencia, y estimaron que tal vez sufrió un infarto.

Antes de que su cadáver fuera cubierto con una sábana blanca, varios colonos se acercaron y los uniformados les permitieron verlo.

Sin embargo, nadie a nadie le resultó familiar su rostro y no fue identificado.

Un par de horas más tarde, personal de la Fiscalía capitalina se presentó para realizar los peritajes y trasladarlo al anfiteatro.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS